

# EL DIA DE LA MADRE

Pastor Walter Garcia

Qué bueno es acordarnos hoy del día de la madre. Ya que es un mandamiento con promesa "Honra a tu padre y a tu madre, para que tus días se alarguen en la tierra que Jehová tu Dios te da.(Éxodo 20-12). Para los hijos de hoy los padres molestan cuando envejecen. Pero honrarlos también es cuidarlos. No olvides que tu madre es la que te dio la vida, la que te dio todo .Aunque sin conocer a Dios hacíamos lo que queríamos teniendo a Dios debemos hacer lo que el quiere, no te canses de hacer el bien porque a su tiempo vas a cosechar lo que sembraste. Jesús honro a su madre, la alimento y la sostuvo, aun en la cruz se preocupo por ella.

Que Dios nos ayude a bendecir la institución de la familia; que como Josué podamos decir "Yo y mi casa serviremos al Señor". Dios instituyó la familia el quiere que esté unida pero el diablo sabe bien que si la familia es dividida y destruida también lo serán los valores de la sociedad.

Hoy en día no se respeta esta institución hay hombres que van por la vida armando y destruyendo familias teniendo hijos y esposas por todas partes, pero el que ama y guarda la familia obedece a Dios y es bendecido. Dios reclama a sus siervos que tengan una familia ordenada, deben ser maridos de una sola mujer, con hijos en sujeción, hombres que gobiernen sus casas para luego poder ministrar una iglesia. Dios quiere gente con testimonio. Los hijos no deben mandar a los padres como sucedió con el sacerdote Elí (1Samuel 2-12 al 36), que no podía sujetar a sus hijos. La cabeza del hogar es el padre y no el hijo, debemos procurar tener una familia en Cristo respetando el orden que Dios estableció. Nosotros tenemos un arma poderosa que es la oración, ore por sus hijos y su familia para que estén en un mismo espíritu, hermano usted debe luchar porque Dios le dio las armas necesarias ( Efesios 6-10 al 20 ).Hay bendición en la unidad y en la obediencia. Alguien que honró a su padre fue José, la Biblia dice( Génesis 37) que él estaba sujeto a su padre más no así sus hermanos que le tenían envidia, lo vendieron como esclavo pero Dios lo levantó en Egipto por ser obediente.

Dios premia la obediencia, sus promesas se cumplen.

Así también, Dios habla a los padres diciendo que no provoquen a ira a sus hijos (Efesios 6-1 al 4). Ningún padre debe irritar a sus hijos, ni despreciarlo, tampoco menoscabarlo. Si usted vivió a los golpes, no permita que sus hijos se golpeen de la misma manera. No los deje sin disciplina, porque fieles son las heridas del que ama (Prov. 27-6). La disciplina es buena para los hijos carnales y también para los hijos espirituales. Hay veces en que el pastor también debe disciplinar, hay personas que no aceptan la disciplina de padres o de sus pastores, ni tampoco del Señor, eso les acarrea juicio. Aunque la disciplina trae tristeza, al tiempo trae crecimiento (Hebreos 12-11).

La iglesia es una familia también, debemos estar unidos y amarnos; ninguno es más que el otro, usted debe bendecir a sus hermanos. Y así como debe honrar a sus padres, honre también la iglesia, a sus padres espirituales, como David honró a Saúl aunque éste estaba en error (1Samuel 24-6,7y12), no levante sus manos contra los ungidos de Dios.

Hay momentos difíciles donde algunos miembros de la familia se levantan contra los que decidieron seguir a Cristo (Mateo 10-34 al 39), pero así como Gedeón obedeció el llamado del Señor ( Jueces 6 );nosotros debemos poner a Dios en primer lugar.

Disfrute de su familia, gócese con las pequeñas cosas, no arme discusiones por detalles, haga de su casa un altar al Señor. Ore por los que no conocen a Cristo, para que el Señor los salve y los cambie. De Gracias al Señor por su familia!

Amen.!

Pastor Walter García.